
DOMENICA 3 DICEMBRE 2023 
 

Questa nostra prima domenica del mese coincide con l'inizio 
dell'Avvento: tempo di attesa, ma anche di riflessione e di 
preparazione al Natale 
Anche quest'anno non sarà un Natale facile 
L'Avvento è una pietra d'inciampo che ci ricorda la necessità di 
rimanere umani ravvivando i valori d'amore e di solidarietà. La 
nascita di Gesù dona, se lo accogliamo, la fede che ci libera dalla 
paura, dai tentennamenti e dall'indifferenza. 
Ricorda Papa Francesco  “Siamo chiamati a divenire cittadini 
responsabili,  artigiani di pace e di speranza, pellegrini sulle 
orme dei testimoni di un'umanità riconciliata” Lo disse nel 2019 
esortazione ad un'Umanità che pare abbia intrapreso un'altra 
strada : quella della divisione e dell'odio reciproco. 
In attesa di celebrare la Luce del mondo  noi proviamo ad essere 
artigiani di pace continuando a tessere fili di condivisione 
Vi abbiamo rivolto un invito il mese scorso: crescere nel numero di 
adesioni per poter abbracciare anche il progetto del Centro per 
disabili di Dékanmé 
Grazie, perchè il numero di adesioni  è cresciuto, almeno da poter 
ipotizzare un contributo di 3000 euro con i quali avviare la 
realizzazione di strumentazione per il recupero funzionale. Ad Elisa 
abbiamo inviato proposte di ausilii che  alcuni operatori ci hanno 
indicato ed ora si stanno attendendo alcuni preventivi per passare 
alla loro costruzione. 
 
 
Va avanti anche il progetto di 
Manta: la “casa Famiglia” di Alice. 
Le opere di muratura stanno 
proseguendo con la costruzione di 
docce esterne per i bambini accolti. 
 
 
Nella recente visita dei genitori di 
Elisa, il papà ha installato con i 
giovani del posto, un impianto 
fotovoltaico 



 
per poter avere la luce nelle ore serali e consentire ai ragazzi di 
continuare il loro lavoro scolastico. 
 
 
Vendiamo, inoltre, alcuni prodotti realizzati dal nostro amico e sarto 
senegalese Cherif . 
Quanto raccoglieremo da questa vendita ci servirà ad acquistare 
una stufa che consenta il riscaldamento di una famiglia nigeriana 
che per poter risparmiare sulle spese andra' a vivere in una casa 
piu' piccola e senza alcun impianto di riscaldamento. 
Grazie a tutti! 
 
No, non sarà un Natale facile, ma puo' comunque essere un Natale 
felice. 
Sta a noi viverlo con il cuore dei semplici perchè è ai semplici che la 
Notte Santa illumina il sentiero da percorrere. 
 
 

Buon Cammino a tutti!!! 
 
 
 



 
 
 
 

 
 


